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1 インバウンド強

化と大涌谷観光の

安全対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 町職員の就労状

況について 

 

 

 

平成 27 年 11 月 20 日に大涌谷警戒レ

ベルが 1 へと引き下げから 1 年間を経過

し、また、箱根ロープウェイも本年の 7

月 26 日に全面開通しました。 

今年の紅葉シーズンは、幾日か普段の

箱根の観光を感じさせる観光客の様子が

ありましたが、町の入湯税収入の状況で

は、過去 5 年間からの平均値から比較す

るといまだに数パーセントのマイナスを

認めることが出来ます。 

火山災害で、国内観光客減少の半面、

海外からの観光客が増加しています。町

長は、普段より海外のお客様が一人歩き

できるようなインバウンドの整備をした

いと話しております。東京オリンピッ

ク・パラリンピックまでが一つの目標と

なりますが、インバウンド強化に関する

取り組みなど、観光対策について以下伺

います。 

① 大涌谷ガスに関する安全対策 

② 現在立ち入り禁止区域となっている

大涌谷園地開放の可能性について 

③ 外国人観光客の指紋認証によるクレ

ジット情報などの登録制度について 

④ 外国語対応の対策として、ボイス・テ

ラ（情報通信研究機構）などの研究機

関との連携について 

 

 広告代理店社員の過労による自殺の報

道が、この秋に大きく取り上げられまし

た。社会は健康的な働き方を目指してい

るようにありますが、日本人の働き方は、

まだまだ十分でないようです。町も夜遅



 ２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 小・中学校の英

語力強化とコンピ

ュータプログラミ

ング等のＩＣＴに

関する教育につい

て 

くまで電気がともされ、残業しているよ

うですが、町職員の就労状況はどのよう

になっておりますか。 

① 職種によって、残業時間の違いがある

と思いますが、どのようになっており

ますか。 

② ノー残業デーの徹底について 

 

 社会が目まぐるしく変化しているのと

同じように、学校教育も次々と新しい教

育方法が取り入れられ、それを要求され

ています。オリンピック・パラリンピッ

クを迎えることあり、語学力に力を入れ

るようになっています。 

また、コンピュータに対応する人材の

育成の必要性から、早い時期よりプログ

ラム理論に接する教育も取り入れられて

います。こうした動きに関する対応をど

のように考えておりますか。 

① 語学力の強化について、実践と課題に

ついて伺います。 

② 現在までのコンピュータに関する教

育、さらに進めたコンピュータ理論な

どの基礎知識に対応する教育の導入

について 

外国語教育やコンピュータ教育などの講

師について 

 


